



Seminario “Precio al carbono, inversión en movimiento”

- Cerca de un centenar de autoridades nacionales, internacionales, representantes del sector privado y la academia se reunieron en el seminario “Precio al carbono, inversión en movimiento”, realizado en la Facultad de Economía y negocios de la U. de Chile para analizar el impacto de la implementación de mercados de carbono en el país, y donde la movilización de una inversión de US\$1.400 millones en proyectos de mitigación producto de acuerdos bilaterales con Suiza y Japón en el marco del Artículo 6.2 del Acuerdo de París.
- El evento fue organizado por el Ministerio del Medio Ambiente, CLG-Chile y Global Methane Hub, y tuvo como speakers principales a Maximiliano Proaño, subsecretario del Medio Ambiente; Charlotte Bleisch, embajadora de Suiza en Chile; José Ignacio Escobar, CEO de Colbún; Marcelo Mena, CEO de Global Methane Hub; y Sone Kenko, embajador de Japón en Chile.
- A ello se sumó un panel de conversación con expertos para analizar las perspectivas futuras de la aplicación de estos instrumentos, el que fue moderado por María Teresa Ruiz-Tagle, directora ejecutiva de CLG Chile, y en el que participaron Carolina Urmeneta, directora del Programa de Residuos y Economía Circular de Global Methane Hub; Andrés Pica, jefe de la División de Cambio Climático del Ministerio del Medio Ambiente; Matías Manríquez, gerente general de Fundación Klik en Chile; y Carolina Jaramillo, directora regional de South Pole.



Charlotte Bleisch, embajadora de Suiza en Chile; Luis Felipe Ramos, subsecretario de Energía; Marie Claude Plumer, superintendenta del Medio Ambiente; Maximiliano Proaño, subsecretario del Medio Ambiente; Sone Kenko, embajador de Japón en Chile; Enrique Manzur, vicedecano FEN Universidad de Chile.



El panel de expertos estuvo integrado por Carolina Urmeneta, directora del Programa de Residuos y Economía Circular de Global Methane Hub; Andrés Pica, jefe de la División de Cambio Climático del Ministerio del Medio Ambiente; Carolina Jaramillo, directora regional de South Pole; Matías Manríquez, gerente general de Fundación Klik en Chile; y la moderadora María Teresa Ruiz-Tagle, directora ejecutiva de CLG Chile.



Marcelo Mena, CEO Global Methane Hub; Charlotte Bleisch, embajadora de Suiza en Chile; José Ignacio Escobar, CEO de Colbún.



Representantes del sector público, privado y la academia se dieron cita en el seminario para interiorizarse de los avances en la implementación de los mecanismos de precio y mercado de carbono en el marco del Acuerdo de París.



La directora ejecutiva de CLG Chile, María Teresa Ruiz-Tagle, fue la encargada de guiar las distintas instancias del seminario.



Daniel Gordon, gerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de Colbún; Evelyn Stevens, jefa Unidad de Cambio Climático de Colbún; Pablo Gazzolo, gerente de Comunicaciones de Colbún.



Mariela Ramos, gerente de Mercados de Carbono de Thenergy; Ignacio Rebolledo, gerente general de ImplementaSur; Jorge Gómez, asesor senior del Ministerio del Medio Ambiente; Hernán López, gerente de Consultoría ImplementaSur.



María José Camus, encargada de Nuevos Negocios de Mitsui; Melissa Carreño, ingeniera de proyectos de Cambio Climático de Cope; Alejandra Vargas, encargada de Programa Artículo 6 en el Ministerio de Energía.



Germán Vivanco, Project manager de Biogas; Laura Landeta, asesora de mercados de carbono de Veolia.



Alejandra Vargas, encargada de Programa Artículo 6 en el Ministerio de Energía; Sergio Cerda, profesional del Ministerio del Medio Ambiente; Nicolás Ricci, profesional del Ministerio del Medio Ambiente; Jorge Gómez, asesor senior del Ministerio del Medio Ambiente.